

NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

SUNARP LLEVÓ SERVICIOS REGISTRALES A VECINOS DE CHIMBOTE



Como parte de la 'Caravana de Justicia', organizada por el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

Con la participación de la Ministra de Justicia y Derechos Humanos, Ana Teresa Revilla Vergara, y el Superintendente Nacional de los Registros Públicos, Manuel Montes Boza, se llevó a cabo la cuarta edición de la 'Caravana de Justicia' en la ciudad de Nuevo Chimbote, provincia del Santa, departamento de Áncash. A través de esta iniciativa, impulsada por el Minjus, se busca acercar los servicios que brinda este sector a todos los peruanos para que puedan conocer sus derechos fundamentales y acceder a la justicia y seguridad jurídica.

La Plaza Mayor de Nuevo Chimbote fue escenario de la feria de servicios del Estado, donde abogados especializados de la Sunarp brindaron asesoría registral gratuita a 596 vecinos de esta localidad portuaria.

Las consultas estuvieron relacionadas principalmente a la inscripción de predios y vehículos, así como la constitución de empresas y Organizaciones Sociales de Base (OSB), entre otros actos registrales. Del mismo modo, los especialistas registrales dieron a conocer los beneficios de los servicios gratuitos de Alerta Registral, App Sunarp, Síguelo, Chat Virtual Sunarp, a los cuales se puede acceder a través de una computadora o teléfono móvil.

Asimismo, el titular de la Sunarp, Manuel Montes, hizo entrega simbólica de los títulos de inscripción de las Organizaciones Sociales de Base de la localidad, destacando la importancia de su inscripción para el desarrollo económico de sus organizaciones y comunidades. Posteriormente las representantes de los diferentes comités de vaso de leche de Nuevo Chimbote participaron en un concurso gastronómico.



Otras actividades

Previamente, el titular de la Sunarp encabezó las jornadas de 'Sunarp te Educa', realizadas en la Institución Educativa República de Argentina, que contó con la participación de un centenar de alumnos de 4to. y 5to. año de secundaria, y la Universidad Católica Los Ángeles de Chimbote, a la que asistieron estudiantes de las carreras de Derecho, Administración y Contabilidad de diversas universidades de la provincia del Santa. Ambas charlas tuvieron como eje temático 'Los beneficios e importancia de la inscripción y publicidad registral'.

En otro momento de la jornada, los representantes de la Sunarp se reunieron con el Consejo del Notariado y los notarios públicos de Áncash a fin de coordinar acciones para ofrecer un servicio de calidad a los usuarios registrales y notariales de esta parte del país.

Asimismo, se llevó a cabo el programa de inclusión registral 'Brigadas Registrales' y 'Sunarp Emprendedor' con la participación de comerciantes y estudiantes de educación técnica, bajo el eje temático 'Constitución e inscripción de empresas'.

El Dato:

Las anteriores ediciones de la 'Caravana de la Justicia' tuvieron lugar en las ciudades de Pucallpa, Huancavelica y Madre de Dios, con el objetivo de fortalecer la lucha contra la corrupción y promover el respeto y la defensa de los derechos humanos a escala nacional.

Nueva Chimbote, 11 de octubre de 2019

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES - SUNARP